

**Veículo: Panamá On**

**Data: 22/05/2014**

**Título: Complejo Hospitalario hace reconocimiento a madres donadoras**

**Link: <http://panamaon.com/noticias/salud/1146155-complejo-hospitalario-hace-reconocimiento-a-madres-donadoras.html>**

## **Complejo Hospitalario hace reconocimiento a madres donadoras**

**En el Día Mundial de la donante de Leche Humana**

El lunes, 19 de mayo, se celebró el Día Mundial de la Donante de la Leche Humana, por lo que en el Banco de Leche Humana del Complejo Hospitalario Dr. Arnulfo Arias Madrid se hizo reconocimiento a las primeras madres panameñas donadoras, quienes se constituyen en pioneras de este proyecto.

Para la coordinadora del Banco de Leche del Complejo Hospitalario, Dra. Esther Toala, es importante reconocer la importancia de este día, agradecer la donación valiosa de las madres y fomentar la donación para que sea alcanzada la meta mundial de un millón de prematuros atendidos en todo el mundo.

Durante la actividad realizada en el auditorio del hospital, la Dra. Toala resaltó que los países que integran la Red Iberoamericana de Bancos de Leche Humana realizan distintas actividades con el fin de fortalecer esta propuesta, en beneficio de la población neonata del mundo, la cual será el futuro de las generaciones venideras.

Además puntualizó que entre los requisitos principales para las madres lactantes con excedente de leche que deciden hacerse donantes, está la realización de una entrevista con el personal del Banco de Leche y exámenes de laboratorio, para garantizar una leche segura para los prematuros. La leche ordeñada se somete a controles bioquímicos, microbiológicos y al proceso de pasteurización que garantizan la bioseguridad y, a la vez, preservan al máximo sus propiedades nutricionales y biológicas.